

„Ich bin nicht Tod,
ich wechsele nur die Räume.
Ich lebe in Euren Herzen
und geh durch Eure Träume.“

8135 Langnau am Albis, 13. April 2015
Hehlstrasse 34

Wir haben zusammen gekämpft, gelitten und immer wieder gehofft.

Hans Schönenberger

10. Februar 1946 – 13. April 2015

Deine Kraft ging im Kreise Deiner lieben Familie zu Ende und Du wurdest erlöst. Für alle, die Dich gekannt haben, leider viel zu früh.

Wir sind unglaublich stolz auf Dich und unendlich dankbar für die vielen schönen Momente, die wir mit Dir verbringen durften. Die Krankheit war stärker als Dein eiserner Wille und auch in dieser schweren Zeit bist Du stets ein positiver, liebenswürdiger und wundervoller Mensch geblieben.

In Liebe sagen wir bis bald lieber Schatz, lieber Papi, lieber Hans.
In unseren Herzen lebst Du immer weiter.

*Eveline Schönenberger-Stutz
Fabienne Schönenberger und Raoul Korn
Oliver Schönenberger und Nathalie Jost
Silvia und Hans Fäh-Schönenberger
mit Familie
Marie-Therese und Hans Stutz-Hänsli
Verwandte und Freunde*

Der Gedenkgottesdienst findet am Freitag, 24. April 2015,
um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche St. Marien
in Langnau am Albis statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem
späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Antoniushaus
Solothurn, Postcheck-Konto 45-676-1.